
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL 
        

Modena, 5 aprile 2013

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE 

Perdere il successo guadagnato con il successo del Festival delle bande militare sarebbe un 
danno irrecuperabile.

Avendo letto sulla stampa la notizia del rischio che corre il Festival delle bande militari, diventato 
ormai un appuntamento importante nel calendario internazionale;

chiedo al Sindaco e all'Assessore competente
- se la notizia è vera?;
- se si è tenuto conto del danno d'immagine a livello internazionale che ne deriverebbe?;
- se si è messo anche nel conto che almeno un migliaio di turisti mancherebbero all'appello 

con conseguenti mancati incassi da parte di ristoranti e alberghi?;
- quanto costa esattamente l'organizzazione dell'avvenimento?;
- qual è stato in passato il contributo esterno giunto nelle casse del Comune?;
- qual è stato il bilancio, in rosso o non, delle ultime edizioni?;
- se  non  sia  possibile  mantenere  la  manifestazione,  magari  ridimensionandola  un  po'  e 

soprattutto facendo pagare tutti gli spettatori?;
- quante possibilità effettive vi sono che la Fondazione Cassa di Risparmio, che ha tra i suoi 

precipui scopi proprio quello di appoggiare manifestazioni culturali  che portino prestigio 
alla nostra città, decida di continuare a erogare il suo contributo?

Sandro Bellei
Vice capogruppo del PDL

Con preghiera di diramare l'interrogazione agli organi d'informazione
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